

Zu guter Letzt...

Bilanz gegen St. Pauli

Gegen den FC St. Pauli kam unser Karlsruher SC zu Hause im Wildparkstadion bisher zu je 4 Siegen und 4 Niederlagen, aber auch zu 10 (!!) Unentschieden.

Bei einem dieser Unentschieden, machte die damalige Mannschaft um Winfried Schäfer 1987, mit einem 1:1 in einem überfüllten Wildparkstadion, als 2. der Tabelle den Aufstieg in die 1. Bundesliga perfekt. Kurios: St. Pauli verzichtete damals auf einen Einspruch, obwohl bereits Minuten vor Spielende der Platz durch die ephorisierten Fans gestürmt wurde.

Die meisten Tore in einer Partie gegen die Norddeutschen gab es hingegen 1973 in der Aufstiegsrunde, in der unser Karlsruher SC mit 4:5 den Kiez-Kickern unterlag.

Im Vergleich dazu, liegt der höchste Sieg noch nicht allzu lang zurück. 1996 gewannen unsere Jungs eindeutig mit 4:0.

Unsere Bilanz gegen den FC St. Pauli

37 Spiele
11 Siege, 14 Remis, 12 Niederlagen
54:49 Tore

Berlin, Berlin!

1. Runde - 09. August 2021
Sportfreunde Lotte - KSC | 1:4



2. Runde - 27. Oktober 2021
Bayer 04 Leverkusen - KSC | 18:30 Uhr



2. Bundesliga

1.	Paderborn	7	+10	14
2.	Regensburg	7	+9	14
3.	St. Pauli	7	+6	13
4.	Nürnberg	7	+4	13
5.	KARLSRUHE	7	+5	12
6.	HSV	7	+4	12
16.	Sandhausen	7	-8	4
17.	Ingolstadt	7	-13	4
18.	Aue	7	-9	3

Rückblick

6. Spieltag: KSC - Holstein Kiel | 2:2
7. Spieltag: FC Schalke 04 - KSC | 1:2

Nächste Spiele

8. Spieltag - HEUTE: KSC - FC St. Pauli
9. Spieltag - 02.10.21: Regensburg - KSC
10. Spieltag - 16.10.21: KSC - Aue

Fragen? Sprecht uns an...

Supporters Karlsruhe 1986 e.V.

Postfach 3426
76020 Karlsruhe

Marco - 1. Vorsitzender

☎ 0171-1262224
✉ marco.fuchs@supporters-karlsruhe.de

Blockschrift-Redaktion

✉ info@supporters-karlsruhe.de

🌐 www.supporters-karlsruhe.de
📘 fb.me/SupportersKA
📷 instagram.com/supporterskarlsruhe_offiziell



Mitglied werden!
Deine Stimme macht uns lauter

25.09.21 KSC - St. Pauli

SCHRIFT N° 03

Stehplätze!
Herz jeder Kurve.



Sa., 25.09.21, 13:30 Uhr
2. Bundesliga
Karlsruher SC - FC St. Pauli



Auch wenn der Wildpark aufgrund der Corona-Pandemie noch lange nicht ausverkauft ist, beeindruckt schon heute unsere neue Gegengerade. Eine Wand im Rücken unserer Mannschaft. Platz für 10.000 laute und emotionsgeladene Fans. Wir sehnen uns alle nach einer Zeit ohne Corona. Und dann bringt die Stehplatztribüne den Wildpark zum Beben! Wir wissen die Stimmung aus Stehplatzbereichen zu schätzen und für uns ist das alles selbstverständlich. Auch wenn viele Innenpolitiker die Steher aus den Stadien treiben wollen, bekennt sich der Fußball in Deutschland zum Glück bisher immer zu den Fanblöcken, wie wir sie kennen. Das dies so bleibt, dafür setzen sich u.a. die Supporters als Fandachverband ein. Dennoch: Was für uns normal ist, ist anderswo die Ausnahme. Die Rückkehr zu Stehplätzen wurde bspw. in England über Jahr hart erkämpft. Nun scheint es endlich soweit zu sein. Wir blicken über den Ärmelkanal: „England steht wieder!“

Heute sind die aktuell Dritten der Liga, die Kiez-Kicker aus Hamburg bei uns im Wildpark zu Gast. All das bisher Gesehene, vor allem das letzte Spiel auf Schalke, lässt zuversichtlich auf die Partie blicken und mit einer lauten Gegengerade im Rücken singen wir laut im Chor: „Karlsruh´ schieß ein Tor!“

Euer Supporters-Vorstand
Marco, Nina, Anja, Maike, Mark, Marius, Stefan

Auch wenn wir aktuell keinen Auswärtsbus anbieten können, wird sich ein von den Supporters organisierter „Auswärts“-Bus auf den Weg nach Ahrweiler machen. Denn, auf Initiative eines Supporters-Mitglied, fahren Jugendliche des von der katastrophalen Flut geplagten Ahrweiler BC im Oktober nach Würth, um dort ein Wochenende, abseits der Sorgen in der Heimat zu verbringen. Auf dem Programm steht u.a. auch eine Stadionführung im Wildpark und weitere Aktivitäten in der Region.

Damit alle an diesem Wochenende stets mobil sind, unterstützen wir die Aktion gerne, auch um unserem langjährigen Busunternehmen „Müller Reisen“ in der aktuellen Krise mit einem größerem Auftrag zu helfen.

BENEFIZSPIEL

KICKER NORD BADEN VS KSC PROFIS

TINO HODZIC ALLSTARS KSC PROFIS

10 EURO FÜR EINEN GUTEN ZWECK BIS 12 J. FREIER EINTRITT

VORVERKAUFSTELLEN:
FIRMA PONTIS KIRCHFELD
FRÄULEIN CHICKEN
CLUBHAUS MALSCH
CLUBHAUS KIRCHFELD
CLUBHAUS OBERWEIER
ZEITSCHRIFTEN LEHR
ALL FVEZ LOUNGE
GETRÄNKE SYDLO

DIENSTAG, 05.10.2021
18:00 UHR
SPORTPLATZ FORTUNA KIRCHFELD

36 GEMESSEN GEIMPFT GETESTET

*Tickets gibts am
Supporters-Zelt
bei den S-Blöcken
beim Heimspiel gegen Pauli*

Hillsborough Stadium Sheffield am 15. April 1989. Halbfinale im britischen FA-Cup zwischen dem FC Liverpool und Nottingham Forest. Der Andrang auf die Blöcke der Liverpooler Fans kurz vor Beginn der Partie war groß. Zu groß. Die Anhänger wurden von der immer weiter nachströmenden Menge gegen die Zäune gedrückt, kletterten in ihrer Verzweiflung über die Absperrungen und wurden von der Polizei - die die Lage nicht erkannten - zurück in den Block gedrängt. Fluchttore wurden nicht geöffnet. Am Ende verloren 96, meist junge Menschen ihr Leben und weit über 700 wurden verletzt.

Als Reaktion auf die Katastrophe wurde die Politik aktiv und verbot per Gesetz offiziell Stehplätze in englischen Fußballstadien.

Dennoch stehen von Spieltag zu Spieltag die Anhänger in nahezu allen, mit Sitzplätzen ausgestatteten Fanblöcken. Beim Torjubel, kommt es aber wegen der baulichen Rahmenbedingungen jedoch häufig auch zu Verletzungen. Die Behörde für Stadiosicherheit hat einen Zusammenhang zwischen Verletzungen von stehenden Fußballfans und den verbauten Sitzreihen erkannt und stellt in einem Untersuchungsbericht hierzu unmissverständlich fest, dass das sogenannte „Safe Standing“ - also das stehen in reinen Stehplatzblöcken - zu einer Verbesserung der Situation beitragen würde. Manchester United hat daraufhin bereits eine Genehmigung beantragt, um noch in dieser Saison offiziell Stehplätze anbieten zu können und auch Politik und Öffentlichkeit freunden sich immer mehr mit diesem Vorhaben an.

Uns freut es für die englischen Fans!

Am kommenden Mittwoch, 29. September 2021 ist der Welttag der seelischen Gesundheit. Depressionen sind für viele ein Tabuthema über das Betroffene nur wenig sprechen. Wir wollen euch daher auf eine Veranstaltung des Landratsamt Karlsruhe hinweisen.

Ein aus Politik, Medizin, Wissenschaft und Sport besetztes Podium beschäftigt sich mit der

„Diagnose Depression -
In der Abseitsfalle!“



Ein Teilnehmer der Runde ist auch unser Torwarttrainer Markus Miller, der in der Vergangenheit auch unter dem Krankheitsbild litt und heute offen damit umgeht.

Beginn ist am **29.09.2021**
um **18:30 Uhr** in der
Festhalle Stutensee

(Badstraße 7, 76297 Stutensee Blankenloch)

Der Eintritt ist frei!

Eine Anmeldung über das Landratsamt ist jedoch erforderlich

